



L'archevêque Théophane de Corée a célébré à l'église de la Résurrection de Séoul



Service de communication du DREE, 24.10.2022. Le 23 octobre 2022, 19^e dimanche après la Pentecôte, mémoire des saints pères du VII^e Concile œcuménique et de saint Ambroise d'Optina, l'archevêque Théophane de Corée a célébré la Divine liturgie à l'église de la Résurrection de Séoul.

L'archevêque Théophane concélébrait avec l'archiprêtre Paul Kang, le hiéromoine Paul (Tchkhwé) et le diacre Nectaire Lim.

Les chants de la liturgie étaient interprétés en slavon d'église et en coréen.

Mgr Théophane a remercié les fidèles de leur prière, leur souhaitant un bon dimanche.